

子どもからお年寄りまで 気軽に楽しめる軽スポーツ



ドッジボールは小学生に人気!



ゴルフの爽快感 ターゲットボードゴルフ



4人のチームワークが大切なソフトバレー



ラリーが楽しいラージボール卓球

優勝おめでとございます

<b>インディアカ</b> 優勝 向東インディ 2位 寺戸東体振 3位 物集女A	<b>ベタンク</b> 優勝 森本B 2位 上植野 3位 わかばA
<b>ソフトバレー</b> 優勝 鶏冠井B 2位 上植野 3位 寺戸北	<b>ドッジボール</b> 優勝 鶏冠井子供会 2位 イージ-2 3位 ドラゴンファイターズ
<b>ラージボール卓球</b> 優勝 寺戸東A 2位 寺戸北 3位 森本A	<b>グラウンドゴルフ</b> 優勝 勝見 孝司 2位 坂野 正子 3位 伊藤まさあ 4位 木村美代子 5位 宮垣 和子 6位 大久保包子



鉄のボールを近づけるベタンク。ルールも簡単です

「大きめのボールでラリーが楽しめます」(ラージボール卓球)、「カチンという音がたまりません」(ベタンク)、「やわらかいボールで、けがの心配なくプレーできます」(ソフトバレー)など。子どもからお年寄りまで、気軽にだれでも楽しめるのが軽スポーツの魅力。

2月23日(日)、市民体育館と市民ふれあい広場で、向日市民軽スポーツ交流大会が行われました。団体種目として、インディアカ、ソフトバレー、ラージボール卓球、ベタンク、ドッジボール、また、個人種目として、グラウンドゴルフのあわせて6種目の競技に、地区体振を中心に参加した市民約650人は、日頃の練習の成果を発揮し、心地よい汗をかきながらゲームを楽しんでいました。

この軽スポーツ大会は、市民の健康増進や体力作り、また、生涯スポーツの振興を目的に、毎年開催しているものです。市では、このほか、軽スポーツフェアや軽スポーツ教室の開催など、軽スポーツの普及に努めています。7回目を迎えたこの大会は、年々、参加者も増え、競技のレベルもアップ、軽スポーツが市民のみなさんに広く親しまれ、生涯スポーツとして定着してきたことがうかがえます。

気軽に取り組み、生涯を通じて続けることができるスポーツ。あなたも軽スポーツを始めませんか。お問い合わせは、教育委員会スポーツ振興課(内線351)へ。

へール・ポップ彗星を見よう! 1995年7月、アメリカのマチュア天文家アラン・へールさんとトーマス・ポップさんが、個々に時を同じくして、いて座に10.5等級の新彗星を発見しました。木星の外側で発見された彗星は、その後どんどん地球に近づき、1997年4月1日には太陽に最も接近し、そしてまた、はるかなかなたに行ってしまう。

彗星の正体は「汚れた雪だるま」です。彗星の頭部から、ガスとチリの2種類の「尾」が太陽の反対の方向に伸びます。その尾が、いかにも「ほうき星」という姿に見えるのです。

昨年の春に話題になった百武彗星は、街あかりのある市街地の空でもポイントとした「綿ぼうし」のような姿を見せてくれましたが、へール・ポップ彗星は百武彗星よりさらに明るく、マイナス1等を上まわると予想されています。では、いつ頃どの方向に見られるのでしょうか。まず、3月中は日の出の1時間前ぐらいまでの、北東の低い空、もしくは、日没後のできるだけ早い時間の北西です。4月に入ると、8日が新月のため月光の少ない上旬の夕方が比較的に見頃といえるでしょう。いずれも、街あかりが少なく、視界の開けた所がポイントです。まだまだ寒さが厳しいですが、少し厚着を

へール・ポップ彗星

# 大彗星がやって来た!!

3月6日(土)~8日(日) 特別観望会

へール・ポップ 特別観望会

日時 3月6日(土)~8日(日) 午前4時~5時30分

費用 無料

申込 3月5日(木)までに所定の申込用紙、または往復ハガキに住所・氏名・年齢・観望希望日を記入し向日市天文館へ。また「彗星説明会」を3月5日(木)・6日(金)午後2時30分~3時30分、プラネタリウム室で開催します。

日食特別観望会

日時 3月9日(日) 午前8時30分~11時30分

費用 無料(申込み不要)

※当日、プラネタリウム10時30分の投影は、11時30分に変更します。

▽向日市天文館(〒617向日市向日町南山82-1) ☎93533800

※「世紀の超巨大彗星」を観望してみませんか。

明るさはマイナス1等を上まわり、肉眼でもはっきり観察できそうです